
      ①2025 年度１０チーム編成へ

 

     ①   ２０２４年度      道南ブロックチャレンジリーグ（２回戦総当たり）を行う。

          ただし、同一リーグに同一チームとなる場合は以下権利チームを繰り下げる。

        2 部となる） 

ーム、地区カブスA クラス以上のチームの中で希望するチーム。 ＊条件を満たして

いるセカンドチーム、サードチームの参戦可。 ３．２０２５年度の道南ブロックカ

 ①道南ブロックカブス１部の９位１０位が自動降格⇔２

部（旧チャレンジリーグ）のチームの中で上位２ チームが 1 部に昇格。 （セカン

ドチームは、トップの直下のリーグまで昇格可能。） （北海道リーグへの昇格・降

格によってはその限りではない） ②道南ブロックカブス２部の下位が自動降格⇔地

    ⑤  チャレンジリーグ参加チームの自主運営（実行委員会方式）で大会を進めていく。

     ３種委員長とチャレンジリーグチーム代表者が面談を行い、運営の体力等含めて確認し推薦する。

 【確認内容】 ・ホー

ム＆アウエーが可能か ・複数リーグ参加チームが別動となることへの対応は可能か

 ・移動の負担 ・金銭的な負担 ・保護者の理解と協力 ・審判２名確保 ・次年度以降

の選手数 【チャレンジリーグ参入条件】 ２０２３年度の道南ブロックカブス降格チ

       ＊基本的に道南ブロックカブスリーグとは別な会場で試合を行う。 

     ②  チャレンジリーグの 1，2 位は２０２５年度道南ブロックカブスリーグに参戦する権                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

　　　利を得る。

     ③  道南ブロックカブス 8 位とチャレンジリーグ 3 位で参入戦を行う。 

     ④  チャレンジリーグ下位チームは降格、地区カブス代表チームは昇格（次年度は

       ＊チャレンジリーグのチーム数などが確定した後に詳細を示します。 

め、コロナ禍で頓 挫していた議論を再開し、

      ②2025 年度から 1，2 部制を実施してはどうかという結 論に達した。

  １．２０２５年度より、道南ブロックカブスリーグＵ１５を１０チームのリーグ戦で行う。

      ２０２４年度道南ブロックカブス順位より７位まで残留。 

  ２．８チームから１０チーム編成となるため、２０２４年度に昇格２チームを決めるために

   長期リーグの参入 戦（チャレンジリーグ）を実施する。 

来年度以降の道南ブロックカブスリーグについて 

 実行委員長 和 﨑 拓 也

  「持続可能なサッカー環境の創出」提言を受け、11 月に行われる道 南ブロックジョイ

ントミーティングで 3 種のサッカー環境について話し合いをスタートさせることとなった。 

  道南ブロックカブスリーグに関わっては「ミドルレンジチームの環境」をさらに整えるた


